

L. SCOTT GEORGE



L. Scott George est vice-président exécutif de CH Motorcars et conservateur des collections pour Revs Institute®, Naples, Floride. L'institut abrite une collection de plus de 100 automobiles historiques exceptionnelles. Scott s'occupe globalement de ces automobiles, gère l'atelier de restauration interne et s'assure que les voitures participent à des événements à travers le monde.

Largement considéré comme l'un des meilleurs musées automobiles au monde, Revs Institute existe pour favoriser un nouveau niveau de compréhension de l'automobile, non seulement en tant qu'appareil technologique, mais en tant qu'agent de changement social et économique, digne d'être considéré parmi les chefs-d'œuvre de la créativité humaine. Une vaste archive et bibliothèque soutient cette mission.

Scott est membre du conseil consultatif national du programme de restauration automobile du McPherson College au Kansas et membre du conseil consultatif de Rolex Monterey Motorsports Reunion. Il est membre de l'International Chief Judge Advisory Group (ICJAG) et est honoré de juger régulièrement au Concours d'élégance de Pebble Beach, au Cavallino Classic et à d'autres concours, dont Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.

L. Scott George is Executive Vice President of CH Motorcars and Curator of Collections for Revs Institute®, Naples, Florida. The institute houses a collection of over 100 exceptional, historical automobiles. Scott takes overall care of these automobiles, managing the in-house restoration workshop and ensuring the cars participate at events across the world.

Widely regarded as one of the top automotive museums in the world, Revs Institute exists to foster a new level of understanding of the automobile, not only as a technological device, but as an agent for social and economic change, worthy to be considered among the masterpieces of human creativity. An extensive archive and library supports this mission.

Scott is a member of the National Advisory Board for the Automotive Restoration Program at McPherson College in Kansas, and a member of the Rolex Monterey Motorsports Reunion Advisory Council. He is a member of the International Chief Judge Advisory Group (ICJAG) and is honored to judge regularly at the Pebble Beach Concours d'Elegance, Cavallino Classic, and other concours, including Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.